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2015-2016年度国際ロータリー会長

ラビンドラン

てんji
I'tWへのプレゼントになろう

ノてラ油彩 谷晶子

.会 長大西宣弘

.幹 事 尾 藤 淳

.会報委員長 三 木秀 一

・例会日毎週火曜日

12: 10-13: 10 
・例会場四国中央商工会議所

電話 58-3530

FAX 58-6294 
.事務局四国中央商工会議所

電話 58-3530

缶コーヒーと CM

三木秀一

所属している組織のメール朝礼で、おもしろい話題がありましたので、ご紹介します。

(AIU損害保険株式会社 :T.Mの談)

皆さまは缶コーヒーをお飲みになられますか?

WONDA (アサヒ飲料)の勢いは凄いですね。

一時期はジョージア(司本コカコーラ)やBOSS(サントリー)に水をあけられていたWONDAです

が、ネスカフェを缶コーヒーから撤退に追い込んだ程の昨今の大躍進はご存知の通りです。

この大躍進のきっかけになったのが、「分かりやすいキャッチ」と「イメージ戦略」です。他社

の 100ブレンド」や「直火00製法」等のありきたりのキャッチではなく、「朝はコレ!Jとい

う単純明快なキャッチのWONDAモーニングショットや、「赤J1金J1黒」の色を使ったイメージに訴

えかける分かり易い訴求が市場に受け入れられたのと相まって、何より爆発的にそれを後押しした

みどりと自然を大切に



のがAKBとのタイアップです。

とあるプログで、「もしWONDAのCMキャラクターがAKBではなく他のアイドルだったら ?Jという議

論がされていましたが、間違いなくここまでの人気にはならなかったでしょうね。

業界ではもう 10年選手のA回ですが、タイアップのWONDAのCMも、現行のもので何パターン自なので

しょうか?

サラリーマンにターゲットを絞ったWONDAモーニングショットのCMは、それを録画してコレクショ

ンするファンが出るほどの人気ぷりのようですが、その現象を一笑に付していた私が、気付いたら

そのCMに和まされていたという驚くべき事実に最近気付きました。

I.Tお~れがやらなきゃ誰がやる?月曜日からガンバレパレ。今日も元気に!みんな笑顔で!ニッ

ポン全国頑張ろう! ! J 

というWONDAのCMに朝から元気をもらっているサラリーマンが、私を含め日本全国に一体どれくら

いいるのでしょうか?

しかも、それが出動準備中の6時前後に流れるのですから、正に絶妙です!

CM効果というのはホントに凄いなぁと、改めて実感する今日この頃でした。



第2615回 例会記録

出席報告

43名1.出席会員(50名中)

2.当日出席率

3.前々回補足修正率

86. 00 % 
96. 15 % 

会長の時間

・川之江ロータリークラブ手帳の歴史について

委員長の時間

・出席報告

• 7/11凶、 12(日)開催

野球同好会キャプテン

会務報告

石川隆文会員

甲子園大会報告

石川隆文会員

1.国際ロータリ一日本事務局

ロータリー第 106回国際大会 映像資料の

ご案内

2.丸亀ロータリークラプ

例会場など変更のお知らせ

3. R 1認証 ロー タリー囲碁同好会

第 14回ロータリー全国囲碁大会のご案内

4.パギオだより 2015年 7月号

5. 2015年 7月近隣クラブ例会のお知らせ

(出席委員会)

【6月168凶2015-2016年度理事会報告】

1.委員長交代について

→広報委員長

宮内浩二会員から久保安正会員へ

2. 出席・会員誕生・結婚祝について

→金額を 2，000円から1， 000円へ。ニコ

ニコは 2，000円にてご協力をお願いいた

します。

夫人誕生祝は変更なし。

3.諸会合家庭集会の補助について

→2015-2016年度の補助はありません。

4. 2015-2016予算案の承認について→承認

5.季節弁当について

→第 1回目の季節弁当は 8月 48附うな

重

6.釣り愛食同好会の立上げについて→承認

7. 2015-2015年度最終例会について

H. 27. 7.14 

【6月23日闘2014-2015年度理事会報告】

1.宮内浩二会員の退会について→承認

2.広報委員長久保安正会員就任の件

ニコニコニュース

大西宣… 7月 12日(8)全国ロータリークラ

プ野球大会に参加いたしました。

広島稜北ロータリークラブと対戦

し、大差で敗れましたが、この大

会の成果は、堀江会員の初マウン

ドの投球でした。信頼できるエー

スの誕生です。今後が楽しみです。

尾藤…第 32回全国ロータリークラブ野

球大会では、三谷監督・石川隆文

キャプテンをはじめ参加された選

手の方、お疲れ様でした。試合は

広島稜北RCに惜しくも負けまし

たが、次の大会へつなげることが

出来たと思います。追伸:堀江会

員ナイスピッチングでした。

石川晋…ロータリー甲子園野球大会に球拾

いとして息子を連れて行っていた

だきました。中学での野球が終わ

り、高校には野球部がないので、

一生行けない憧れのグランドに触

れることができて喜んでいました。

宇高さん、運転ありがとうござい

ました。

石川隆… 7月 11、12日甲子園大会に行っ

てきました。野球の試合は別とし

て楽しく野球ができました。野球

同好会の皆さん、お疲れ様でした。

石原…甲子園大会は残念!先週は岡山

北海道一甲子園一尼崎へと、大変

な1週間でした。今年度、再度情

報担当研修担当です。よろしく。

石村栄…甲子園での野球大会の前日に兵庫

に入ったのですが、着いたとたん

に40
0

C近い発熱。翌日も熱は引

かず球場に足を踏み入れることも

なく帰路につきました。季節外れ

のインフルエンザでした。皆さん

もお気を付け下さい。

久保…①Gグループ全員出席です。出席

率 No.1を目指します。

②初めて委員長職(広報)を拝命

しました。まだまだ慣れませんが、



よろしくお願いします。

近藤… 2週連続欠席しました。申し訳あ

りませんでした。誕生祝もいただ

き大変ありがとうございました。

谷 …①今年度ゴ、ルフの幹事をさせて頂

きます。早速ですが、第 l回目の

コンペを 8月9日(日)にエリエー

ルゴルフクラブ財団にて開催させ

て頂きますので、ご参加宜しくお

願い致します。

②先週末ロータリー全国野球大会

に参加し、甲子園の土を踏んでま

いりました。試合は敗れましたが、

何かチーム力として手応えを感じ

ることが出来、次の試合が楽しみ

です。皆様大変お世話になりまし

fこ。

土肥…縁起良し!年度開始Cテープル、

いきなりの全員出席です。この先

が大変楽しみです。

一谷…本日!熱中症!気を付けて下さい!

朝、 6時 20分観音寺 290C、地面

の中190Cでした。日曜日の甲子

園球場も暑かったです!

宮内哲…新しい席順になりました。新たな

気持ちで頑張りましょう。

一好… 7月 12日のRC甲子園野球大会

に欠席し、野球部の皆様にご迷惑

をかけました。

山 }Jト・台湾グルメ旅行に行って参りまし

fこ。

横 内… 7月 12日のロータリ一野球(甲

子園大会)お疲れ様でした。堀江

さんの好投を守れるはずの外野が

予定外に守れなくて申し訳ありま

せん。次回、猛練習で挑みます。

こうご期待を!

佐々木…歌舞伎座に夫婦で参りました。昨

年、今年と「しまなみ歌舞伎」に

出演した市川海老蔵(成田屋)市

川猿之助(薄潟屋)に市川中車

(同)他、芸達者な面々が競演。

極め付きは、人間国宝坂東玉三郎

(大和屋)。演出も兼ねられ素晴ら

しい舞台でした。

クラブ協議会 (各委員長担当)

「活動方針発表」

近隣RCの例会臼

7月23日同観音寺RC
(観音寺商工会議所)

7月23日同新居浜RC
(リーガ新居浜)

7月24日幽伊予三島RC
(伊予三島商工会館)

7月28日ω観音寺東RC
(観音寺グランドホテル)

7月28日附新居浜南RC
(リーガ新居浜)

例会プログラム

7月28日例

(社会奉仕委員会担当)

家庭集会報告

定例理事会
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